
Espérez !  Croyez ! Faites  confiance! 

Prière pour la fête de Ste Angèle 2021 
 

Introduction 
À un moment de notre histoire où tant de personnes ont vécu la douleur du deuil, 
de la maladie et de l’insécurité, nous trouvons dans les paroles de Sainte-Angèle 
une raison d’espérer, de croire et de faire confiance. C’est une femme dont la 
sagesse peut nous guider tout au long du parcours de notre vie en 2021. 
 
Elle s’adresse à nous, maintenant, dans son cinquième avis (31) : 

 

Qu’elles tiennent ceci pour très certain : 
que jamais elles ne seront abandonnées dans leurs besoins. 

Dieu y pourvoira admirablement. 
 

La force des convictions d’Angèle se reflète également dans le Prologue à sa Règle 
(25) : 
 
« J’ai cette foi et cette espérance, ferme, et inébranlable, en l’infinie bonté de 
Dieu, que non seulement nous surmonterons facilement tous les dangers et 
adversités, mais encore que  nous les vaincrons avec grande gloire et grande 
joie. » 

 
Avec Angèle, et en union avec nos frères et sœurs du monde entier, et avec toute 
la création, nous avons  raison de chanter et de prier : 
 

« N’aie pas peur d’espérer » 
Paroles et musique, en anglais, de Rory Cooney 

 
          https://www.youtube.com/watch?v=zd2ZERJ9n5I 

 
Ne crains pas d’espérer malgré la rage et la montée des méchants, 
notre Dieu ne voit pas comme nous voyons, le succès n’est pas le prix. N’aie pas 
peur d’espérer à cause de la nuit si longue, 
le prix ne sera pas remis aux rapides, ni la victoire aux forts. 

 

Regarde vers Dieu quand la raison échoue et 
quand la terreur règne dans la nuit.  
Regarde le crucifié 
et regarde au-delà dans la lumière naissante de Pâques. 

 

L’espérance est, pour un peuple pèlerin, la recherche d’une terre promise ; 
l’espérance est comme une rose en hiver, ou une main ouverte. 
Elle célèbre la lumière du matin, tout en travaillant dans l’obscurité et le froid.  
Elle nous rassemble, pour partager ce qu’on nous a annoncé. 

 
(Après le chant, répéter les citations du 5ème Avis et du Prologue de la Règle) 

https://www.youtube.com/watch?v=zd2ZERJ9n5I


Réflexion 
 

« Espérer » 
 

Espérer 
C’est croire que  l’histoire reste ouverte 
Au rêve de Dieu et à la créativité de l’homme 

 

Espérer 
C’est continuer d’affirmer  
Qu’il est possible de rêver une monde différent 
Sans faim, sans injustice, 
Sans  discrimination. 

 

Espérer 
C’est être un messager de Dieu 
Et messager des hommes et des femmes de bonne volonté, 
qui démolissent les murs, détruisent les frontières, 
Construisent des ponts. 

 

Espérer  
C’est croire au potentiel révolutionnaire de la foi, 
C’est  laisser la porte ouverte pour que 
L’Esprit puisse entrer et renouveler toute chose. 
 
Espérer 
C’est croire que la vie l’emporte sur la mort 
 
Espérer 
C’est recommencer autant de fois que nécessaire. 

 

Espérer 
C’est croire que l’espérance n’est pas la dernière chose qui meurt. 
 

Espérer 
C’est croire que l’espérance ne peut pas mourir, 
Que cette espérance ne meurt plus. 

 

Espérer 
C’est vivre. 

 

(Sœurs Missionnaires de St Charles Borromée Honduras. Avec leur autorisation) 

 

Partage 
En méditant sur ce texte « Espérer » 

Qu’est-ce qu’il vous évoque en lien avec l’actualité 
 

Conclusion 
Puissent les mots de cette prière  

prendre chair en nous,  
Alors, nos maisons et notre vie quotidienne  

Seront une terre sanctifiée par la présence de Dieu  
au cœur du monde d’aujourd’hui. 

Amen. 
 
 


